

ご家族の
ほっと一息
お手伝いします

萌

特定非営利活動法人
レスパイト・ケアサービス萌
会報 No.61 2023.4月

「楽しいことの積み重ね」

中畠治子

花々が競い合って咲く季節になりました。1991年のこの季節に、私の長男祥太は緑区にある新治養護学校に入学しました。新治養護学校は、上菅田養護学校に在籍する障害の重い児童を対象とした分教室として、祥太の生まれた年の1984年に開設されました。開設7年目というこの頃の重症児教育はまだまだ手探りで行われていたと思います。小学校との併設である事と、自然に包まれた環境に魅せられて、私たち家族は新治に引っ越しました。

その頃、お隣の新治小学校の子どもたちが休み時間を利用して朝の会に入ってくれ、それはそれは賑やかでした。学校の一日は歌で始まり、歌で終わっていました。朝の歌、名前呼びの歌、今月の歌、季節の歌、給食の歌 e.t.c.。子どもたちは先生に抱っこされて円になり、一日中先生方の歌声の中にいました。学校中に先生の明るい歌声が溢っていました。個別の時間は余り無かったように思います。そんな学校生活で、子どもたちは歌が大好きになりました。長い夏休みを家で過ごすために、先生方が学校で歌っている歌をカセットテープに録音して配ってくださいました。祥太は抱っこされ、歌に合わせて身体を動かすと、にこにこと喜んだのですが、1人で寝かせたままテープを聴かせても笑顔は出ませんでした。数年後の夏休みには、テープの歌声を聴くだけでにっこりと笑うようになりました。

そして高校2年生の時、先生が「♪祥太君が歌うよ～♪」と歌いかけると、「♪あ～あ～～♪」と掛け合いで歌ったというのです！先生は舞い上がる程喜んでくださいました。そして両親は感動しました。

そうなのです！毎日毎日の楽しい時間の積み重ねが、祥太の中にしっかりと根付き、自ら歌う事につながったのだと思います。先生方の歌声、仲間と過ごす豊かな時間をしっかりと受け止めて、感じて、祥太は楽しさを学びました。重い障害のために辛い思いを強いられる子どもたちにとって、楽しさを学ぶことこそ何よりも大切だと考えます。残念ながら、現在もなお、学齢期が人的にも環境的にも一番恵まれた時期です。その学校教育の中で、嬉しい、楽しいの幅を最大限に広げられることを願っています。それが子どもたちの将来の生きる力になると思うからです。



新たな門出を迎える皆様の ご家族からのメッセージ

ようたへ

入学おめでとう！

様々な経験を通してより成長する姿を楽しみにしています！

ぱぱより

いよいよ小学生になるね！

小学生になるために療育センターや幼稚園でお勉強を沢山がんばってきたね！新しいお友達、新しい先生に出会えること楽しみだね！笑顔でいっぱいの小学校生活となりますように☆

ままより

さくらへ

卒園おめでとう！1年しか通えなかったけどこの1年で、できることも増えましたね。

小さい頃はずっと入院していて、このまま元気にならなかったらどうしようと何度も思つたことが嘘のように今では元気いっぱいお母さんはたまについていけない時すらあります(^_^;)4月からは小学校でまた違う環境になるけど、さくらには周りの人を元気にするパワーがあると思うので持ち前の明るさでがんばってね。応援しています。

さくらの母より

卒園・卒業

入園・入学

おめでとうございます✿



「辛いこともあったけど哲ちゃんは何度も乗り越えて今年入学できるようになったね。学校では皆必ず優しくしてくれる。皆応援してるからドキドキすると思うけど楽しく学校生活送ってね。」

「哲聖入学おめでとう！哲聖は今までたくさんのやなことを乗り越えてきてすごいね。頑張ってたくさんの友達を学校で作ってね。」

哲ちゃん大好きな兄より



愛奈へ
小学校入学おめでとう。
よくがんばりましたね。
次は中学校です。
もっと頑張ってくださいね。



あゆたん、療育センター卒園おめでとう！
先生や同じクラスのお友だちに出会うことができて、たくさん可愛がって貰えて、本当にいい経験ができたね😊ママも楽しかったよ😊
来年からはピカピカの一年生だね✨これからもマイペースにゆっくり一歩ずつ進んで行こうね🍀

ママより

明音
無事に卒業することができました！



中1の時に日本に帰国したものの、私から全く離れることができず、精神的にも落ち着かない状態でした。学校に行くのも手続きするために区役所に入るのも嫌がり私が苦労していたところ、萌さんを紹介していただきました。そして、お出かけを楽しめるようになり、徐々に学校やデイサービスも行けるようになりました。今では一日穏やかに過ごしており、毎週萌のおねえさんと出かけるのを楽しみにしています。ありがとうございます。



奈美、小学部卒業、中学部入学おめでとう。
この前、小学部に入学したばかりと思ったら、もう卒業で、あっという間だったね。
萌さんのお風呂、体が大きくなって大変になってしまい入れ方を変えてもらって、まだ家の
お風呂に入ることが出来て感謝だね！中学生になっても、まだまだ萌さんにお風呂に入れ
てもらおうね！

父、母より



梨衣ちゃんへ

卒業おめでとう！いつの間にこんなに大きくなっちゃって（涙）
七歳の七五三で引きちぎりそうになってお着物が着れなかったけど、
卒業式は袴が着られたので成長を感じたよ！家族には見せないけど、
いつも頑張っているのを知ってるよ！ 母より

いつも頑張ってスクールバスに乗って、学校ではいろんなことに
チャレンジしてたね。お家ではギャーギャーして暴れちゃうことも
あったけど、学校では一生懸命頑張ってたことを知ってるよ！
これからもたくさんいろんなことにチャレンジして素敵なお姉さん
になってね！

妹・奈緒より



とおまへ

中学卒業・高校入学おめでとう！この3年間はコロナウィルス感
染症の流行で中々思うように過ごすことはできなかったけど、そ
れでもたくさんのこと経験できましたね。特にこの1年間は新
しいことへの挑戦をとてもよく頑張りました！！とおまの成長を
色々な場面で感じられ、本当に嬉しかったです。

ありがとう！！！

高校生活でも楽しい思い出をたくさん作ろうね！！



ともちゃん高校卒業おめでとう！18年間元気に生きててくれてありがとう！

#ヤバい、、泣きそう、、#ヤバアイツ！

これからも元気いっぱい自由でともちゃんらしく人生を
歩んでいってね！

#はい、号泣

ずっとずっと、ともやちゅんのこと、だいちゅき～！

♡チュ～ッ

#多分全米が泣いたと思う、多分笑

#親バカならぬ姉バカ笑

真希より



ともちゃん、高校卒業おめでとう＼＼

小学校に入学した時の目標は、元気に高校卒業を迎える事でしたが、無事に叶える事ができて本当に嬉しいです＼＼次は元気に20歳の成人式が出来るといいなあ智也が居てくれるお陰で、家族のみんなが笑顔になるよ＼＼いつも元気で居てくれてどうもありがとうございます＼＼

そしていつも我が家を支えてくださる萌さん、どうも有難うございます＼＼

お母さんより

凜果へ

12年間楽しく通った上菅田特別支援学校を卒業しますね！本当に12年も経ったのかと思う程あっという間の気がしてなりません。でも少しずつですが確実に成長しました♪色々な事に興味を持って楽しく参加し、手を取り手伝って欲しい事も伝えられるようになりましたね。歩くのも上手になりました！

これから社会へ出て大変な事も沢山あると思うけど、ずっと家族みんなでサポートしていくからね。萌の皆さん 療育の頃からずっと支えて下さり可愛いがって下さり一緒に育てて下さって本当にありがとうございました。淋しいですが…

凜ちゃん卒業おめでとう！！



深月へ

卒業おめでとう！

あっという間の学生生活でしたか？パパママは、あなたが産まれてからの18年間が本当にあっという間でした。

沢山の方々の愛情を受けて成長してきましたね。いつも深月と家族に寄り添い、助けて下さった萌の皆様、本当にありがとうございました。これからも深月らしく、のびやかに歩んでくださいね。

いつまでも応援しています！

中川深月 父母

颯へ

高校卒業おめでとう。12年間、よく頑張ってくれました。高校生になってコロナが流行り、あまり学校に行けなくなっこたけど、なんとか進路も無事決まりほっとしています。大事なことはちゃんと自分で決めてくれる颯。さすが長男ですね。これからも池上家の中心で、周りに人が集まる颯でいてください。（母より）お兄ちゃんへ 卒業おめでとう！4月から健康第一で、社会人として頑張ってね！応援しています。（嵐より）卒業おめでとう。これからも元気でいてね。（嵐より）12年間の学校生活、色々な事を経験して沢山の人達と出会えてよかったです！金沢養護学校で過ごした時間は颯にとってもお父さん、お母さんにとってもかけがえのない時となりました。次のステージに行っても色々な経験と人の出会いを大切に頑張って行って下さい。卒業おめでとう！（お父さん&楓）



姫奈ちゃん

高等部卒業おめでとう！！

萌さんとは生後11ヶ月の頃からのお付き合いになりますね。

小さかった姫奈ちゃんも大人になりました。家族のように、

温かく支えてくださった皆さま本当にありがとうございました。

4月からは社会人だね！

姫奈ちゃんらしく、姫奈ちゃんのペースで楽しく過ごせたらいいね♪

応援しているよ！

